

## **Scheel wird Hauptgeschäftsführer des ZDK**

Kurt-Christian Scheel (54) wird zum 1. Januar 2023 Hauptgeschäftsführer des Zentralverbands Deutsches Kraftfahrzeuggewerbe (ZDK). Die Mitglieder des ZDK-Vorstands trafen diese Entscheidung einstimmig im Rahmen ihrer Sitzung am 4. Mai 2022. Sie folgten damit dem einhelligen Votum der Findungskommission. Scheel wird Nachfolger von Axel Koblitz, der zum Jahresende nach 21 Jahren im Amt altersbedingt in den Ruhestand tritt.

Der 54-jährige Scheel ist wie Koblitz promovierter Jurist. Er leitet derzeit beim Verband der Automobilindustrie (VDA) die Stabsstelle Europapolitik und Recht und berichtet direkt an VDA-Präsidentin Müller. Vorangegangen waren Tätigkeiten in führenden Positionen bei der Robert Bosch GmbH und beim Bundesverband der Deutschen Industrie (BDI).  
(aum)

---

## Bilder zum Artikel



Kurt-Christian Scheel.

Foto: Autoren-Union Mobilität/ZDK



Kurt-Christian Scheel.

Foto: Autoren-Union Mobilität/ZDK



Axel Koblitz.

Foto: Autoren-Union Mobilität/ZDK



Axel Koblitz.

Foto: Autoren-Union Mobilität/ZDK

---